Allerlei aus Südhannover

Hann. Münden. Für Verdienste um den Mo- itorsport wurden die Kraftfahrer Gg. Schwalm und Manfred Benkert mit der Goldenen Nadel des ADAC ausgezeichnet. (38)

Hann. Münden. Die Personenschiffahrt auf der Weser wurde eingestellt. (ss)

Benterode. Nach Renovierung alter Fachwerkhäuser hat das Dorfbild im Laufe des Jahres wesentlich an Ansehen gewonnen. Erfreulicherweise sind einige Häuser wieder in dem alten Anstrich, weißes Fachwerk mit braunem Holzwerk und farbiger Absetzung der Gesimse renoviert. (er-)

Dahlheim. Nach jahrelanger Unterbrechung wird auch in diesem Jahr in der hiesigen Gemeinde wieder Kirmes gefeiert, und zwar am 27. und 28. September im Gasthaus Apel. (er-)

Escherode. In einer Sitzung der Leiter der örtlichen Jugendgruppen unter Leitung von Kreisjugendpfleger Ernst Pflüger wurde über die Jugendarbeit im bevorstehenden Winter und über den Versicherungsschutz der Jugendlichen gesprochen. Zur Bekämpfung der Schund- und Schmutzliteratur wird in Kürze eine Aktion im Landkreis anlaufen. (er-)

Escherode, Die Kirmes wird am 11. und 12. Oktober im Gasthaus Abel gefeiert. Die Kirmesburschen haben sich unter der Leitung von Arnold Kraft bereits konstituiert und die Vorbereitungen in die Wege geleitet. (er-)

Nienhagen, Am 4. und 5. Oktober wird hier die Kirmes im Gasthaus Gerwig gefeiert. Die Kirmesburschen werden für eine Durchführung entsprechend alter Tradition Sorge tragen. (er-)

Lutterberg. Im letzten Bauabschnitt in diesem Jahr erhalten die Verbindungsstraße von der Kreisstraße zur Dorfmitte sowie der untere Teil der oberen Dorfstraße neben einer neuen Schotterdecke eine dauerhafte Teerdecke, zudem wird die Kanalisation an beiden Abschnitten neu hergerichtet. Für diese Arbeiten muß laut Gemeinderatsbeschluß jede Familie zwei Arbeitstage in Handdienst leisten oder pro Tag mit 8,00 DM in bar abgelten.

Speele. Die Oberstufe der Gemeinschaftsschule verbrachte zwei Tage im Jugendlager auf dem Dörnberg. Natur- und heimatkundliche Wanderungen füllten die Tage aus, daneben wurden Chorproben für eine Abendmusik abgehalten. (er-)

Speele. Zu einer Geistlichen Abendmusik unter dem Motto "Loben und danken" hatte die Schule eingeladen. Der Kinderchor brachte neben Kanons ein- und mehrstimmige Sätze von Clemens, Gneist, Marx und Lahmann zu Gehör, während Flöte, Oboe und Orgel Telemann, Bach und Händel musizierten, Den Höhepunkt bildete die Sopran-Arie von Buxtehude "Herr auf Dich traue ich". Mit mehreren gemeinschaftlich gesungenen Chorälen nahm die Feierstunde ihr Ende. (r-)

Uschlag. Mit Beginn der Herbstferien haben die älteren Schuljungen wieder das traditionelle Ziegenhüten aufgenommen, wie es nur in Uschlag üblich ist. Auf den saftigen Talwiesen der Gemarkung hüten sie in einzelnen Trupps gegen geringes Entgelt die Ziegen und nehmen somit den Besitzern ein Stück Arbeit ab. (er-)